

WETTBEWERB

# Buntes Programm zur Preisübergabe

## Kinder gestalten die Königshalle

VON STEFFI ROHLAND

**TILLEDA/MZ** - Noch bleibt es spannend, wer Preisträger des diesjährigen Kreativwettbewerbs „Gestalte eine Halle für den König“ wird. Nach 2015 veranstaltete der Museumsverbund Erlebniswelt Museen diesen Wettbewerb zum zweiten Mal mit dem Freilichtmuseum Tilleda. Weitere Partner sind die Kreisvolkshochschule Mansfeld-Südharz und der Landkreis. Unterstützt wird der Wettbewerb durch die Sparkasse Mansfeld-Südharz.

„Die Königspfalz Tilleda ist die einzige vollständige ausgegrabene Pfalz in Deutschland und das größte archäologische Freilichtmuseum in Sachsen-Anhalt. Hintergrund für das Motto des diesjährigen Kreativwettbewerbs ist die geplante Rekonstruktion der Königshalle auf dem Pfalzgelände, die mit Mitteln aus dem Strukturwandelprogramm finanziert werden soll“, heißt es in der Pressemitteilung.

Bis 31. August hatten Kinder und Jugendliche die Möglichkeit ihre Arbeiten einzureichen. Die Schülerinnen und Schüler hatten dabei die Gelegenheit ihre Gestaltungsideen mitzuteilen. „Egal, ob gemalt, gebastelt, geklebt, gestempelt oder gesprüht, der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt“, teilt Mike Leske, wissenschaftlicher Mitarbeiter von Erlebniswelt Museen mit. Das Ergebnis sind 13 kreative Einsendungen von über 40 Kindern.



Blick auf das Freilichtmuseum Königspfalz in Tilleda. FOTO: SCHUMANN

Sabine Breer, Geschäftsführerin von Erlebniswelt-Museen, freute sich über die Bandbreite der Beiträge: „Ich bin total überwältigt und freue mich über die vielfältigen Einsendungen.“ Und mit einem Zwinkern fügt sie hinzu „Vielleicht fließt ja der eine oder andere Beitrag sogar als Inspiration in die geplante Rekonstruktion ein!“ Die eingesendeten Kreativbeiträge wurden nun von einer Jury begutachtet.

Am 19. November werden die Teilnehmer im Freilichtmuseum Königspfalz Tilleda ausgezeichnet. „Auf alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen warten zahlreiche Überraschungspreise“, informieren die Initiatoren des Wettbewerbs. Alle eingereichten Kunstwerke werden auf der Königspfalz Tilleda bis zum Saisonende präsentiert.

Bereits seit 2013 bietet der Erlebniswelt Museen jährliche Literaturwettbewerbe und seit 2020 Kreativwettbewerbe an, die stets einen Bezug zur regionalen Museumslandschaft und den neun Mitgliedsmuseen des Verbundes aufweisen.